



Zu viel Platz in Ihrem
Einfamilienhaus?

Abschlusspräsentation des Forschungsprojekts "ReHABITAT – Vom Einfamilien- zum Mehrpersonenhaus"

Gender- und altersgerechte Sanierungs- und Revitalisierungsoptionen mit Zukunft

Was tun, wenn das Einfamilienhaus nicht mehr zu den Bedürfnissen seiner Bewohnerinnen und Bewohner passt? In dem hochaktuellen Forschungsprojekt ReHABITAT wurde untersucht, wie unterbelegte oder leerstehende Einfamilienhäuser aus den 50er bis 90er Jahren an die vielfältigen Wohnbedürfnisse angepasst werden können (auch in Hinblick auf zukünftige demographische Entwicklungen).

Das Projektteam

- [Österreichisches Ökologie-Institut](#) (Projektleitung Julia Lindenthal)
- [Franz Gugerell – Gugerell KG](#) und
- [Mag. arch Constance Weiser – Netzwerk architope](#)

lädt gemeinsam mit dem [Bau.Energie.Umwelt Cluster Niederösterreich](#) zur **Präsentation der Projektergebnisse** ein. Technische, rechtliche und finanzielle Optionen für notwendige Umstrukturierungen und Möglichkeiten für das Zusammenleben in Hausgemeinschaften werden vorgestellt.

Der Bau.Energie.Umwelt Cluster Niederösterreich unterstützt das Projekt und nahm inhaltlich an mehreren Projektworkshops sowie der Ergebnisverbreitung teil.

Termin: 24. Juni 2015, 14:00 bis 18:00 Uhr, im Anschluss Buffet und gemütlicher Ausklang

Ort: Wirtschaftszentrum Niederösterreich, Haus A, EG Niederösterreichring 2, 3100 St. Pölten

Anmeldung

Die Teilnahme an der Abschlusspräsentation ist kostenfrei, aus organisatorischen Gründen ist jedoch eine Anmeldung bis 12. Juni 2015 unter bauenergieumwelt@ecoplus.at (bitte geben Sie Ihre Kontaktdaten an) erforderlich. Das detaillierte Programm folgt Anfang Juni 2015.

Das Projekt wird vom bmvit im Rahmen der Programmlinie FEMtech-Forschungsprojekte gefördert.

